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Abbiamo raggiunto telefonicamente il Presidente del Consiglio Comunale, Umberto Garbini (Fdi),
per avere conferma di quanto scritto nella nota stampa di ieri dei dipendenti della Basalto La Spicca
dove i lavoratori chiedevano un incontro con le istituzioni cittadine. Garbini ci ha confermato di aver
dato la sua immediata disponibilità ad incontrare le maestranze nel più breve tempo possibile a
partire da lunedì prossimo. Come era facile attendersi la questione socio economica legata al rischio
chiusura della cava di basalto è entrata a gamba tesa nell’agenda politica e di certo urgono risposte
concrete ma soprattutto chiare.
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